

Conferencia de Fernando Aguiar (IESA-CSIC)

Título: "Ética experimental e intuiciones morales: el equilibrio reflexivo en el laboratorio".

Resumen: Tras llevar a cabo una breve presentación de lo que ha supuesto el reciente desarrollo de la filosofía experimental, en esta charla nos centraremos en el debate que esta corriente metodológica ha generado en torno al concepto de "intuición". Así, centrándonos especialmente en las intuiciones morales de los hablantes, valoraremos la posibilidad de acceder a ellas experimentalmente mediante la reproducción en el laboratorio de lo que Rawls denomina equilibrio reflexivo.